
通町公園と千葉神社
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これで千葉市は良くなるか？ 3年連続！
議員の報酬引き上げに反対！

一般質問から

これで千葉市は良くなるか？ ～市長提出議案に賛成～
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市議会議員　岩﨑明子（若葉区）　渡辺 忍（稲毛区）　松井かよ子（美浜区）



2018年度の

　千葉市の次年度予算編成は、10月から始まります。市民ネットワークでは、毎年、地域住
民や市民団体と相談しながら、『予算編成に向けての要望書』をまとめ、市長に提出しています。
　作成にあたり大切にしているのは、市民目線で税金の使い道を決めることです。今回要望
した事項の中から、主なものをご紹介します。

ベッドが増えたＮＩＣＵ
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